
Herr Kemmler führt aus, dass bei der Abarbeitung des nicht durchgeführten Beschlusses  „Verbesserung 
Parkleitsystem“ darauf geachtet werden sollte, dass alle sonstigen geplanten Maßnahmen bezüglich 
Beschilderung wie Radwege etc. vorher abgestimmt werden.  


